



1. 部活動が全面再開(10月1日)

新型コロナウイルス感染症対策の非常事態宣言が9月30日の期限をもって解除されました。これを受けて、原則休止となっていた部活動が10月1日から再開されました。放課後や休日の学校に賑わいが戻ってきました。このまますべての社会活動が正常化していったほしいものです。



ハンドボール部

2. 中学生英語暗唱コンテストを開催(10月2日)

第17回中学生英語暗唱コンテスト(2021 Akashi Nishi Senior High School English Recitation Contest for Junior High School Students)を10月2日(土)に本校同窓会館で開催しました。コロナ渦のため、参加者を各中学校から各部1名に限定させていただきましたので、今回は一般の部と特別の部(海外居住経験者)を合わせて13名の参加となりました。また、ご家族のご観覧も出場者1名に対して1名に限定させていただきました。ご協力に感謝いたします。

Recitation Contestとは、事前に暗唱しておいた英語の課題文を会場で聴衆に披露して表現力を競うもので、英語コミュニケーション力を養うための行事です。中学生の参加者は、身振り手振りを加えて、表情豊かに発表していました。練習に相当の時間をかけて準備をし、当日も本当に緊張したでしょうが、この大会が自分を成長させる貴重な経験になったと思います。入賞者は、

【Experienced Section】

1st prize SAKAMOTO さん(加古川中)

【Standard Section】

1st prize KAMAKURA さん(舞子中)

2nd prize TAKAHASHI さん(灘中)

3rd prize ONDA さん(竜山中)

Special prize HAYASHI さん(加古川中) でした。おめでとうございます。



発表の様子



参加者の集合写真